



## **IX. Reunión Anual de la Red de Científicos Argentinos en Alemania (RCAA) y celebración de los 10 años de su fundación**

Los días 21 y 22 de noviembre del 2019 tuvo lugar la IX. Reunión Anual de la RCAA en la Embajada de la República Argentina en Berlín, ocasión en la que se celebraron los 10 años de su fundación. Participaron como presentadores invitados destacadas personalidades de la cooperación argentino-alemana, como son el Vice-Secretario General del Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD), Sr. Christian Müller; el Director del Centro Universitario Argentino-Alemán (CUAA), Sr. Daniel Zimmermann; la Dra. Ulrike Fuchs como representante del Instituto Fraunhofer IEE; y el Prof. Dr. Johannes Blümer del Karlsruher-Insitut für Technologie (KIT).

Las actividades comenzaron el día jueves 21 con las palabras de bienvenida del Embajador Argentino, Sr. Pedro Villagra Delgado. Posteriormente, los Profesores Aldo R. Boccaccini y Martín García, quienes participan del Consejo Asesor Científico de la red desde su fundación, presentaron una reseña histórica de la RCAA, destacando las actividades más importantes realizadas en los últimos 10 años. A continuación, el Prof. Blümer presentó las actividades científicas relacionadas con el Observatorio Pierre Auger, situado en la provincia de Mendoza y resultado de una larga experiencia en la cooperación internacional entre Argentina, Alemania y otros países. Finalmente, 19 miembros de la red presentaron sus actividades de investigación en las más variadas áreas científicas.

El Ministro Sebastián Sayús de la Embajada de la República Argentina abrió la jornada del día viernes. Los expositores invitados Cristian Müller y Daniel Zimmermann expusieron sobre los programas de intercambio que proveen el DAAD y el CUAA-DAHZ, respectivamente. Luego el Prof. Blümer y la Dra. Fuchs presentaron actividades de cooperación bilateral del KIT y del Instituto Fraunhofer IEE en Kassel, respectivamente. El bloque de la tarde incluyó trabajo en grupos por área científica de los miembros presentes y permitió discutir sobre las actividades futuras de la RCAA así como su estructura y funcionamiento. Hubo además una comunicación por videoconferencia con representantes de RAICES en Buenos Aires (Luciano D'Ascenzo y Karina Pombo) en la que se trató especialmente el tema de la página web de la RCAA, además de temas generales sobre el financiamiento de la cooperación bilateral. Asimismo, se nombraron tres nuevos miembros regulares para el Comité Asesor Científico, que asumirán su cargo a partir del 2020: Dra. Catalina Jiménez (Helmholtz Zentrum Berlin), Dr. Javier Quinteros (Deutsche GeoForschungsZentrum Potsdam) y Dra. Alejandra Omarini (Justus - Liebig - Universität Gießen). Finalmente se procedió a elegir al Coordinador Científico para el período 2020-2021, siendo reelegido en su cargo el Prof. Dr. Aldo R. Boccaccini.

Asistieron a la reunión 45 miembros de la RCAA, y hubo consenso en la discusión final sobre la importancia de la Red en el ámbito de la cooperación científica entre Alemania y Argentina.

Anteriormente, el día 21 de noviembre tuvo lugar también la II. Reunión del Comité Asesor Científico (CAC) de la RCAA 2019. El CAC asesora a los miembros en las diferentes áreas científicas y, junto a los Coordinadores, delinea el desarrollo estratégico de la red.

Prof. Dr. Aldo R. Boccaccini, Coordinador Científico RCAA  
Dr. Flavio Soldera, Coordinador Técnico RCAA



Apertura de la reunion por parte del Embajador Pedro Villagra Delgado.





Los coordinadores de la RCAA junto a los oradores invitados. De izquierda a derecha: Dr. Flavio Soldera (Coordinador Técnico), Sr. Christian Müller (Vice-Secretario General del DAAD), Dra. Ulrike Fuchs (Fraunhofer IEE), Prof. Dr. Johannes Blümer (KIT), Prof. Dr. Aldo R. Boccaccini (Coordinador Científico), Sr. Daniel Zimmermann (Director CUAA-DAHZ).

Fotos gentileza de Matías Repetto Bonpland ([mrbfotos@gmail.com](mailto:mrbfotos@gmail.com)).